



2学期スタート! 夢に向かって進もう

37日間の夏休みが終了しました。この間、日本全国では水難事故で何人もの子どもたちの命が奪われてしまいました。幸いなことに本校では、一つも大きな事故の知らせはなく、本日子どもたちは素敵な笑顔で登校してきてくれました。

今回の夏休みはどのような夏休みだったでしょうか。やはり、パリオリンピックの選手たちの頑張りに感動し涙した人も多かったのではないのでしょうか。威宜小学校の先輩であるフェンシング代表江村美咲選手も見事メダルを獲得しました。子どもたちには、夢に向かって努力することの素晴らしさを感じてもらえたことと思います。江村選手おめでとうございます。

ただ、そんなアスリートたちの頑張りとは裏腹に、誹謗中傷がネット上で多く見られ、こんな言葉たちを関係者だけでなく、本校の子どもたちが目にしていなかったらどうかと心配でたまりませんでした。心無い誹謗中傷は、人の心を傷つけるものであり、どんな理由があろうと許されるものではありません。2学期の始業式校長の話では、江村選手の話と合わせて、友達にかけ言葉の大切さについて話していきました。

多くの学びができる2学期。職員一同粉骨砕身、協働して頑張っていきますので、今学期もご理解ご協力のほどよろしく願いいたします。

命を考える日 8月6日

8月6日(火)に、原爆投下や戦争の恐ろしさ等を学ぶ「命を考える日」の取組を行いました。夏休み途中の登校日でしたが、多くの児童が登校し、しっかりと学習することができました。平和集会は、熱中症対策のため Zoom に変更しました。その会では、人権・集会委員会による宣言、平川教諭による広島基町高校の生徒さんの取組紹介、全校合唱を行いました。その後各学級で平和学習を行い、命の大切さについて学ぶことができました。



日	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
曜	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月
9月	日 威宜地区体育祭		火 食育6年		木 木食育2年 三隈川サミット4年 SC	金 2年威宜園見学				火 ふれあい登校 4年防災学習			金 3年威宜園見学 結団式			日 月 敬老の日			木 6年保護者修学旅行説明会16時 SC		土	日 秋分の日	月 振替休日	火 火運営委員会						

1 学期児童アンケートの結果

7月上旬に1学期の学校生活を振り返るアンケート調査を児童と保護者の皆様に行いました。アンケートへの協力ありがとうございました。その結果は、HP に掲載していきますので、ご覧になられてください。下記に掲載しているのは、児童アンケートを抜粋したものです。2学期は、この結果をしっかりと検証し、改善を図っていこうと考えています。ご家庭地域でのご協力のほど今学期もよろしくお願いいたします。

	質問項目	4	3	肯定的		2	1	否定的	
4	◇ 夜9時以降、オンライン（ゲーム・スマホ・YouTubeを見ない）が守れましたか。	57%	26%	409	84%	10%	6%	78	16%
6	◆ 勉強（新しいことを学ぶこと）は好きです。	53%	29%	401	82%	11%	6%	84	17%

4月に行われた全国学力調査と児童質問紙調査の結果から、SNS や動画視聴の時間が以前と比べて増えていると同時に、これらの時間が長くなると平均正答率が低くなる傾向も見えています。今後学校ではさらに「わかる授業」に努めていきますが、メディアと接する時間をご家庭でしっかりと考えていってください。

	質問項目	4	3	肯定的		2	1	否定的	
9	自分には、よいところがあります。	64%	24%	425	87%	7%	5%	59	12%
10	先生から、ほめられたことがあります。	71%	20%	441	91%	7%	3%	45	9%
11	おうちの人から、ほめられたことがあります。	82%	11%	453	93%	5%	2%	31	6%

人は、褒められることで、認められたという気持ちになり、やる気生まれます。また、失敗したときでも、頑張った過程を認めて褒めてもらえたら、もう一度チャレンジしてみようという気持ちになるものです。とりわけ保護者方々から認められた児童は、自己肯定感が高まっていきます。今後も、子どもたちが認められたと実感できるよう一人一人の頑張りを共にほめていけたらと思っています。

	質問項目	4	3	肯定的		2	1	否定的	
12	将来の夢や学校であったことなど、おうちの人とよく話をします。	63%	23%	417	86%	7%	7%	70	14%
13	◆ 学校に行くのは、楽しいと思います。	66%	24%	435	89%	8%	3%	52	11%

残念ながら、学校に行くのが楽しいと思えない児童が3%いました。2学期は、いろんな行事があります。そのようなかで、仲間がいることの良さ、協働して作り上げていくことの楽しさ、勉強がわかるようになる楽しさなどを体験させ、一人でも多くの児童が学校に行くのは、楽しいと思えるようにしていきたいと考えています。

お知らせ

2学期より、仲 賢治先生が本校で勤務することとなりました。主に3・4年生の学習に関わっていただきます。よろしくお願いいたします。